

St.Galler Nachrichten

DIE POST
bringt mich jede Woche
in Ihren Briefkasten

Mühlbacherstrasse 172 | Postfach | 9014 St.Gallen | Inseratenannahme 071 242 67 70 | Redaktion 071 242 67 73 | info@st-galler-nachrichten.ch

Immobilie verkaufen?



IMMOLEAGUE®
immoleague.ch

Peter Beeler
freut sich auf das
Schweizer
Jugendmusikfest
in St.Gallen.



7

Christian Schreiber
holt an den
Schweizer
Meisterschaften
drei Mal Gold.



21

Daria Höhener
bietet ab August
einen Tanzkurs für
talentierete
Jugendliche an.



29

NEUMARKT
GEWINNE DEINEN
EINKAUF ZURÜCK!
JETZT KASSENKORB
ENREICHEN
Mittendrin & alles da-
neumarkt.ch



Geschichten erzählen verbindet

Gespräche als Basis für den Kampf gegen Rassismus

Von Benjamin Schmid

Jeweils im März lanciert der Kanton St.Gallen die Aktionstage gegen Rassismus. Damit soll ein Zeichen gegen Diskriminierung und für Vielfalt und Toleranz gesetzt werden. Im Erzählcafé vom Solihaus redeten Menschen verschiedener Kulturen zum Thema «Dazugehören».

Diskriminierung Stimmen und Gelächter hallen mir entgegen, als ich in den ersten Stock des Solihauses hinaufsteige. Es riecht nach Kaffee und Kuchen. Gut 20 Personen verschiedener Nationalitäten und aus unterschiedlichen Kulturen sitzen in einem grossen Kreis und erzählen von sich. Moderatorin Heidi Humbel, ehemalige Leiterin der Arge amigas, ermutigt die Teilnehmenden, wertfrei persönliche Erfahrungen zu teilen. Viele Personen sind aus der Ukraine, aber auch aus Eritrea, Brasilien und aus der Schweiz.

Nicht die Hautfarbe zählt

Es herrscht kein Redezwang, wer will, darf sich äussern. «Dazugehören ist ein Grundbedürfnis», sagt Iry-



Die Teilnehmenden beim Erzählcafé im Solihaus in St.Gallen bauen Vorurteile ab und setzen ein Zeichen gegen Diskriminierung. bs

na Petrychko, «alle Menschen sind wertvoll und haben das Recht, beachtet zu werden.» Andere erzählen aus ihrer Kindheit. Wie sie mit anderen Kindern eine Gemeinschaft bildeten, gespielt, gelacht und Unsinn angestellt haben. Die Brasilianerin Dilmay Schick, die seit 38 Jah-

ren in der Schweiz lebt, betont: «Nicht die Hautfarbe zählt, sondern die Menschlichkeit.» Um dazuzugehören, habe ihr das Arbeiten sehr geholfen, ebenso wie mit den Menschen zu sprechen und stets ein Lächeln auf den Lippen zu tragen. Rassismus sei aber nicht nur eine Fra-

ge der Nationalität, sondern könne auch aufgrund von Äusserlichkeiten entstehen, sagt eine Teilnehmerin. Als junges Mädchen sei sie wegen ihrer roten Haare oft ausgegrenzt und gehänselt worden.

Fortsetzung auf Seite 5

Neuer Plausch-Triathlon in St.Gallen

Abfall Der Verein Trashathlon veranstaltet am 30. April im Familienbad Dreilinden einen Plausch-Triathlon für jedermann. Beim Trashathlon sind Spass und Freude wichtiger als sportliche Ergebnisse. Der Start- und Zielbereich wird im Familienbad Dreilinden sein und der Startschuss fällt am 30. April um 10.30 Uhr. Zuerst schwimmen die Athletinnen und Athleten im Frauenweiher, dann fahren sie eine Schlaufe über Birnbäumen-Schwarzer Bären-St.Georgen mit dem Rad und laufen schliesslich rund um das Kloster Notkersegg, bevor sie ins Ziel einlaufen und sich bei einem Bier mit Wurst erholen können. Am Wettkampf ist die Benutzung von Neoprenanzügen, Rennrädern und Laufschuhen untersagt. So wird der Trashathlon für alle Menschen zugänglich, ohne vorher Dinge einkaufen zu müssen. Dadurch werde das Erlebnis etwas «trashy» und gleichzeitig so wenig Abfall wie möglich verursacht, schreiben die Organisatoren in ihrer Mitteilung. pd

EuroSkills 2029 in der Ostschweiz?

Berufsmeisterschaft Alle zwei Jahre messen sich die besten Nachwuchsfachkräfte aus 30 Nationen in den Branchen Industrie, Handwerk und Dienstleistung an der Berufseuropameisterschaft EuroSkills. Die Ostschweizerische Regierungskonferenz (ORK) sprach sich anlässlich ihrer Plenarkonferenz dafür aus, eine gemeinsame Ostschweizer Bewerbung für die Durchführung der Berufseuropameisterschaft EuroSkills 2029 mit Durchführungsort St.Gallen einzureichen. Die Berufsbildung sei in der Ostschweizer Wirtschaft und Gesellschaft tief verankert und genieße ein hohes Ansehen. Mit der Durchführung der EuroSkills 2029 habe die Ostschweiz die Chance, das einzigartige Erfolgsmodell der dualen Berufsbildung ganz Europa zu präsentieren. Der Ostschweizer Regierungskonferenz gehören die Kantone Glarus, Schaffhausen, Appenzell Ausserrhoden, Appenzell Innerrhoden, St.Gallen, Graubünden und Thurgau an. pd

Protest gegen Besuch von Sebastian Kurz

Heute Mittwoch wird der ehemalige Bundeskanzler von Österreich St.Gallen besuchen

Der Politiker wurde vom Club 2000, der Gönnervereinigung des TSV St.Otmar, für heute Abend als Redner eingeladen. Das Offene Antifa Treffen (OAT) St.Gallen ruft deshalb um 17.30 Uhr zu einer bewilligten Demonstration am Kornhausplatz auf.

Protestaufruf Das Kollektiv lade die St.Gallerinnen und St.Galler ein, sich dem Protest anzuschliessen und ge-



Sebastian Kurz ist heute in St.Gallen. z.v.g.

meinsam gegen patriarchale und rassistische Strukturen aufzutreten. Kurz sei ein freundliches Gesicht mit rechtsextremen Motiven, finden die Organisatoren des Protests. Während seiner politischen Karriere habe er das Verbot von Kopftüchern in Kindergärten unterstützt, sich für eine restriktivere Einwanderungsgesetzgebung eingesetzt, den gesetzlichen Höchstarbeitstag auf 12 Stunden pro Tag verlängert und die Ehe für alle in Österreich bekämpft.

Der Club 2000 hat zum Ziel, den TSV St.Otmar zu unterstützen, Freundschaften zu pflegen und berufliche Netzwerke zu stärken. Für das OAT zeigt der Verein ein klares Bild, wenn sein Ehrengast anti-migrantische und rassistische Ansichten teile und «korrupt ist». «CEO's und andere 'Spitzenfiguren', patriarchale und misogynen Strukturen sollen konfrontiert und ihre Unternehmen boykottiert werden», schreiben die Linksautonomen. pd/bs

HEROLD-TAXI.ch
2222 777



Neu: Online buchen.
Auch per WhatsApp.



Verkaufen Sie Ihre Liegenschaft zum besten Preis!

Transparent.
Regional.
Unkompliziert.



Pascal Enzler
Leiter Verkauf SG

GOLDINGER
Immobilien

goldinger.ch | 071 313 44 03

VitaTertia

Donnerstag, 13. April 2023, 19 Uhr

Horizonte
VitaTertia-Zyklus

Vortrag von Christoph Keller, Autor:
Jeder Krüppel ein Superheld

Restaurant Vita
Haldenstrasse 46, 9200 Gossau
Eintritt: Fr. 10.-

Reservation: 071 388 95 55

Spring & Gin - Party

EINLADUNG
Freitag, 24. März ab 18 Uhr



MIT GROSSER
EINSTOFFEN-KOLLEKTION

Kühnis Optik
St. Gallerstrasse 108 · Gossau


